
AG 3 mai 2022 
 
Comptes exercice 2021 
 
Salutations.  Très heureuse de pouvoir présenter le rapport «  en présentiel » 
 
On peut dire que l’exercice 2021 est  globalement équilibré, au 31.12 on  comptabilise une très petite 
perte. Les contrôleurs aux comptes vous donneront les chiffres dans leur rapport. 
 
Toutes les factures de cotisations ou excursions ou cours ont été encaissées avant le 31 décembre. 
Merci à tout le monde d’avoir payé à temps, c’est tellement plus simple pour la comptabilité s’il n’y a 
pas d’encaissements en souffrance ! 
 Merci à nouveau aux communes qui subventionnent  notre association et rendent possibles nos 
activités. 
 
A fin 2021 la trésorerie est saine et  l’année 2022 a donc démarré sur de bonnes bases. Notons aussi 
que nous avons constitué une provision pour le 50ème anniversaire du Coteau en 2023. 
 
La gestion en 2021 n’était pas facile avec les incertitudes et les restrictions durant les différentes 
vagues de Covid. Il a fallu naviguer à vue, planifier, annuler, et à temps pour ne pas avoir à payer de 
dédit.  
 
Il y a quand même eu 5 excursions dont un voyage exceptionnel à Reims et Champagne 
 
Le comité a  pris le parti de maintenir les cours -  et même en lancer 2 nouveaux dans l’enthousiasme 
de l’accalmie du  virus durant l’été 2021-   en nous conformant bien sûr aux mesures sanitaires, donc 
par zoom puis toutes les variations,  distances, jauges, masques, certificats. Evidemment la 
fréquentation des cours en a été réduite et en dents de scie et ces postes ont été plus déficitaires 
que prévu.  
 
L’aquagym, par zoom ça ne va pas, il a fallu attendre l’ouverture de la piscine. Beaucoup de 
participants avaient payé en 2020  des cours qui n’avaient pas eu lieu, donc au choix des participants, 
soit ils ont été remboursés en 2021, soit dès que l’aquagym a pu reprendre, on a fait des « factures à 
zéro ».  
 
En contrepartie, les frais  d’administration et de gestion ont été inférieurs à ce qui était budgété.  Les 
frais des repas  mensuels aussi, puisqu’il n’y en a eu qu’un seul repas et que même notre 
traditionnelle fête de l’escalade a dû être annulée. Le but n’était pas de faire des économies sur ce 
poste mais voilà ! 
 
En conclusion, même si nous avons dû naviguer à vue, nous avons gardé le cap et cela fait plaisir de 
voir que les activités reprennent, plusieurs cours sont complets pour l’instant.  Donc espérons qu’il 
n’y ait pas une nouvelle vague de covid cet automne.  
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